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【議案の審査】
■議案第１３号　国分寺市公益的法人等への職員の 
派遣等に関する条例の一部を改正する条例について
Q　派遣先から管理職が帰任した場合の管理職
ポストと人事管理の考え方は。
Ａ　帰任した管理職のポストを新しく作ること
のないよう人事管理をして派遣を行っていく。
■議案第１４号　国分寺市職員の育児休業等に 

関する条例の一部を改正する条例について
Ｑ　正規職員の育児休業の取得率は。
Ａ　女性は１０割、男性は４割程度取得している。
■議案第１５号　国分寺市職員の退職手当に関する
条例の一部を改正する条例について
Ｑ　条例改正後、退職手当の算定基礎となる勤
続期間が通算されるのはどういう場合か。
Ａ　市職員が退職派遣で国の機関等に採用さ
れ、その後に市職員に採用される場合に限り勤
続期間が通算されることになる。

Ｑ　現在働いている市職員への影響はあるの
か。また、職員労働組合と協議はしているか。
Ａ　影響はないため、協議は行っていない。
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【議案の審査】
■議案第９号　令和３年度国分寺市国民健康保険
特別会計補正予算（第３号）　
Q　歳入予算のうち国民健康保険税が増額補正
となった理由は。
A　当初、新型コロナウイルス感染症の影響から
前年度比約１億３，０００万円の減収を見込んだが、
所得状況等を加味したところ、令和２年度と同
水準の収納額になることが確認できたため。
■議案第１７号　国分寺市国民健康保険条例の一部

を改正する条例について
Q　子どもに係る国民健康保険税の均等割額の
軽減措置の導入が未就学児までなのはなぜか。
A　未就学児の医療費の窓口負担割合が２割の
低所得の方も一定割合の負担をしていることを
考慮しているため。
■議案第１８号　国分寺市義務教育就学児の医療費の
助成に関する条例の一部を改正する条例について
Q　助成制度拡大にあたってのスケジュールは。
A　令和４年４月以降にシステム改修をし、今
後対象となる方へ６月以降に案内と申請用紙を
送り、１０月から制度開始予定。

■議案第１０号ほか３件の議案を審査
【報告事項】
・後期高齢者医療費窓口負担割合の見直しに 
ついて　など
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【議案の審査】
■議案第１２号　令和３年度国分寺市下水道事業
会計補正予算（第１号）
Ｑ　水質検査の業務負担金の減額理由は。
Ａ　新型コロナウイルス感染症の影響により、
下水道の水質検査を中止したため。
■議案第２０号　国分寺市立公園条例の一部を改正
する条例について
Q　都市公園になることで公園の利用方法に変
更は生じるのか。

A　変更は生じない。
■議案第３８号　市道路線の廃止について
Q　市道２１９号線は第四中学校生徒が通学に使
っているが、工事の際の別の動線の確保は。
A　通学を妨げることなく工事を進める予定。
■議案第１９号ほか２件の議案を審査
【調査】
・都市計画マスタープランに掲げる土地利用計画 
の見直しについて
Q　まちづくりの手法はどのように考えるか。
A　一定程度整理した後、周辺地域の方と情報
共有し合意形成を図りながら、決定していく。

【報告事項】
・国分寺市バリアフリー基本構想（案）のパブ
リック・コメントの意見について
・ゼロカーボンシティとしての取組展開について
　など
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【報告事項】
・現庁舎用地の利活用について
Ｑ　現庁舎用地利活用に関する市民懇談会以外
でも、集約される公共施設の利用者の声を聞く
機会を設ける必要があるのではないか。
Ａ　多くの市民の声を聞く目的で市民懇談会を
開催し、利用者団体等には電話連絡等で市民懇
談会への参加を促している。これまでのアンケ
ートや市民参加で現庁舎用地利活用のコンセプ
ト等をまとめるのに十分な情報を得られている

と考えているが、不足があればアンケート等の
実施を検討する。
Ｑ　複合公共施設の屋上部分についてはどのよ
うに活用することを考えているのか。
Ａ　要望のあった施設に弓道場があり、弓道場
を設置する場合は屋上を活用することが合理的
と考えている。
Ｑ　複合公共施設の各諸室における感染症対策
の考え方は。
Ａ　感染症の動向を見ながら基本設計、実施設
計等の段階で配慮していくものと考えている。
・公共施設マネジメントの取組について

Ｑ　個別施設計画の修正はどう考えているのか。
Ａ　次の総合管理計画の改定に合わせて見直し
を考えている。
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【報告事項】
・新庁舎建設について
Q　新たに発生する文書を収納するスペースは
どのくらい確保されているのか。
A　現段階では数十年分の文書を書庫内で保存
できるスペースを確保している。
Q　駐車場の車室幅が２．３mだと狭いのでは。
A　台数の確保と安全性・利便性のバランスを
みながら、今後も検討していく。
Q　トイレは土日の市民利用のことも考慮して

配置しているか。
A　閉庁時のことも考慮し、近接するトイレが
互いに機能を補完できるよう配置する。
Q　資材の発注は、新型コロナウイルス感染症
の影響を加味しても、現在の工程表どおり進め
られるという見通しなのか。
A　予定どおり進められる認識でいる。
Q　現時点において、スライド条項の適用要件
は満たしているのか。
A　満たしていると考える。
・その他　
Q　防災用倉庫等の構造を見直し、工事費の抑

制案を提示とあるが、防災水準に影響はないか。
A　防災水準を満たし、かつ工事費の低減を実
現できるよう決定していく。
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新庁舎用地の桜新庁舎用地の桜

市役所駐車場の桜市役所駐車場の桜

国民健康保険被保険者証（サンプル）国民健康保険被保険者証（サンプル）

内藤さつき公園視察風景内藤さつき公園視察風景
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